

中央市にある甲府東洋では、フリーズドライ（FD）スープを製造し全国に供給させていただいております。当社のFDスープの製造工場は全国に2か所しかないため、商品によっては、ここ中央市で作られたものが全国で販売されているんですよ。

弊社では地域との関わりを大切に、例年、地元の人たちを招いた納涼祭や小学生対象の工場見学を開催してきましたが、新型コロナウイルス感染症の影響で中止せざるを得なくなり、ほかに何か地域に貢献できることはないかと市に相談し、ふるさと納税の返礼品としてFDスープを登録させていただくことになりました。

弊社の想い「Smiles for ALL.（すべては、笑顔のために）」を込めた製品をきっかけに、中央市にふるさと納税をしてくださる人が増え、地域がより豊かになることを願っています。



東洋水産株式会社
加工食品部 次長
浅野 正裕 さん



逸品を



ふるさと納税返礼品 新顔紹介

市

では、市内で生産・製造された野菜や果物、工芸品をふるさと納税の返礼品として全国の寄附者に届けています。

ふるさと納税の返礼品として登録できるものは、「総務省告示第179号（平成31年4月1日）」の基準を満たすものとされており、市では令和2年4月から、市内の農家や飲食店、事業所を巡り、新たな返礼品の発掘を進めてきました。

このたび、新たに返礼品に加わった商品と、その生産者の声をご紹介します。

弊社の本業は印刷業ですが、農業残渣を利活用する紙製品の研究を進める中で、農業就労者の高齢化による農業の担い手不足や耕作放棄地などの地域の実情を知り、会社として地域に貢献できることはないかと、平成23年4月に「農業法人たとき農園」を立ち上げ、農業を通じた雇用やエシカル消費（人・社会・地域・環境に配慮した消費行動）の促進、地域振興に取り組んできました。

現在、中央市内では約70反（約69,421㎡）の圃場を管理し、「ひのひかり」を中心に生産しています。ふるさと納税の返礼品として、中央市で採れたおいしいお米を全国のみなさんにお届けし、同時に、少子高齢化社会に対応した持続可能な農業生産体制構築の取り組みを知っていただくことで、地域の活性化に繋がると嬉しいです。



株式会社アドヴォネクスト
販促部 部長
秦 哲 さん





藍工房 杏や
米山 のぶ子 さん



普段は自宅の工房のほか、西湖いやしの里根場（富士河口湖町）の特設会場や全国の作品展会場で、作品を気に入っていただいたお客さんに対面で販売をしています。

今年は新型コロナウイルス感染症の影響で観光客が大幅に減ってしまい、インターネット販売に切り替えていかなければと考えていたところに、市からふるさと納税の返礼品登録の話があり、思い切って始めてみました。

マスクや洋服、マフラーなどを出品していますが、どれも季節に合わせた素材を使い、一品一品心を込めて染め上げています。寄附者のみなさんには、藍染をファッションや普段の生活に取り入れていただき、自然の色の魅力を肌で感じながら、楽しんでいただけたらと思います。

特集

自慢の 全国へ

返

返礼品登録太募集！

礼品の登録は随時受け付けています。この特集を読んで、ふるさと納税返礼品に登録してみたいと思われた、農家、飲食店、事業所のみなさんは、ぜひ、政策秘書課にご連絡ください。

返礼品に登録された商品は、ふるさと納税ウェブサイト（ふるさとチョイス、楽天ふるさと納税、ふるなびなど）に掲載され、全国に広くPRすることができます。みなさんの自慢の逸品を、一緒に全国に届けましょう。

※市内の畑、工房、工場で生産されたものであれば基本的には登録可能ですが、総務省告示第179号の基準を満たしているか確認する必要があります。簡易的な審査を行います。



農業
有泉 五月 さん

私は、ほかの農家が作らないものや真似できないものを作るのが好きで、世界の珍しいトウガラシを10年以上前から栽培しています。

始めた当時は「ハバネロ」すら世間的に知られていない中、「そんな変な南蛮作っても売れない」と農家仲間から言われたりもしましたが、近年の激辛ブームの影響で、キャロライナ・リーパーやスコピオンといった品種も一般的になり、今では遠方からわざわざ買いに来てくれるファンもいます。

ふるさと納税の返礼品としてトウガラシの詰め合わせセットを出品している自治体はおそらくほかに無いので、中央市を知ってもらおうきっかけになったら嬉しいですね。それぞれの品種ごとに、調理の仕方などのレシピを付けているので、いろいろ試して楽しんでいただきたいです。